

Zuckersüßer Ausflug

Kornwestheim Der Herbstausflug führte die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins zur Südzucker AG ins Werk nach Offenau. Dort besichtigten die Teilnehmer den Betrieb und erfuhren, dass Südzucker weltweit knapp 20000 Beschäftigte zählt und nicht nur Zucker herstellt, sondern unter anderem auch andere Lebensmittel, Getränke und Kosmetika. Beim Rundgang sahen die Kornwestheimer die Produktionsabläufe von der Anlieferung

der noch mit Ackerboden behafteten Rüben übers Entladen, Waschen und Zerkleinern bis zur Gewinnung der Zuckermasse. Acht Arbeitsstunden sind erforderlich, bis aus der Zuckerrübe der raffinierte Zucker in weißer oder brauner Farbe und in den unterschiedlichsten Formen vom Würfel- bis zum Puderzucker gewonnen wurde. Die Teilnehmer erlebten während der Führung Kälte und Hitze im Wechsel, von den Temperaturen im Außenbereich bis zu permanenten 34 Grad in der eigentlichen Fabrikationsstätte. Die hochmodernen, elektronisch gesteuerten Packanlagen und die Hochregale, in denen die fertigen Produkte palettenweise ebenfalls computerunterstützt gestapelt und zur Auslieferung vorbereitet abgelegt werden, beeindruckten die Kornwestheimer. In einer Besenwirtschaft ließ der Obst- und Gartenbauverein den Tag ausklingen. (red)